
藤岡中央高校

２年生のふじおか未来探究で企画検討会が行われました。地域で見つけた課題を解決する

ためのアイデアをたくさん出し、それについて高崎商科大学の大学生からアドバイスをいた

だきました。「自分たちにとって面白いアイデアなのか？」「高校生の力で実現可能か？」

など課題解決のためのアイデアを一緒に検討しました。
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藤岡中央高校

１年生のがっこう未来探究で中間発表会が行われました。１学期から夏休みにかけて学校の

課題を見つけ、藤中をより良くしようと課題解決に向けて提案をまとめてきました。

がっこう未来探究を通して、自分たちの学校をより良くしたいという意志が育っています！
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藤岡中央高校

１年生のがっこう未来探究の最終発表会で選ばれた代表者が学年発表を行いました。アイデ

アの実現に向けて、教頭先生や進路指導、生徒指導の先生方にも発表を聞いてもらいました。

好評だったアイデアについては、藤岡中央高校をより良くするために担当の先生方と協力しな

がら、アイデア実現に向けて今後もチームで取り組みます！
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藤岡中央高校

本校では「意志ある人」を目指す生徒像として、探究活動や学校行事を通して「１２の

力」を身に付けていきます。様々な力を発揮し、学校内や地域の多くの場面で活躍している

藤中生を紹介します！
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